

# OPOSISI

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Beri Arahan Kewaspadaan Hoax dan Kesiagaan Bencana

Sukabumi - [SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID](http://SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID)

Oct 24, 2024 - 15:55



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Beri Arahan Kewaspadaan Hoax dan Kesiagaan Bencana*

Polsek Kalibunder, melalui Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi Bripka Agung

Wardayanto, melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Al-Ikhlas, Kampung Cimenga, Desa Mekarwangi, Kecamatan Kalibunder. Kegiatan yang berlangsung sejak pukul 04.37 WIB ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi dengan masyarakat sekaligus memberikan himbauan terkait situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Agung memberikan beberapa arahan penting kepada para jamaah. Pertama, ia mengingatkan masyarakat untuk selalu waspada terhadap maraknya penyebaran berita hoax di media online. Bripka Agung mengimbau agar warga segera mengonfirmasi informasi yang meragukan kepada pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas setempat.

Selain itu, mengingat akan datangnya musim penghujan, masyarakat juga diingatkan untuk selalu siaga, terutama di daerah-daerah yang rawan longsor. Kewaspadaan ini penting demi keselamatan bersama, mengingat potensi bencana yang dapat terjadi sewaktu-waktu.

Tak hanya itu, Bripka Agung juga meminta masyarakat untuk tetap tenang dan tidak mudah terprovokasi dengan isu-isu politik yang beredar menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) tahun 2024. Ia mengajak warga untuk menjaga kerukunan dan tidak terpengaruh oleh isu-isu yang dapat memecah belah persatuan.

Kegiatan Safari Subuh ini diakhiri dengan doa bersama, berharap keselamatan dan kesejahteraan bagi seluruh warga Desa Mekarwangi. Kegiatan berjalan lancar dan penuh khidmat, dengan masyarakat yang antusias mendengarkan arahan dari Bhabinkamtibmas.

Polsek Kalibunder akan terus menggelar kegiatan Safari Subuh sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Sukabumi.